
 

 

REQUERIMENTO Nº 1344/09 
De Informações 

 

“Com relação a divida do município” 
 
 

Tendo em vista, melhor transparência do poder publico para população 
barbarense, a Câmara Municipal de Vereador requer algumas informações.  
 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1 – Quando o atual governo assumiu a prefeitura em janeiro deste ano, 
qual era a rela divida do município? Expor detalhadamente uma por 
uma, para que possamos conhecer o ‘coração financeiro’ da prefeitura.  
 
2 – Com relação ao ano de 1997 quando assumi o meu 1º mandato, 
quanto era a divida do município e quanto a prefeitura já pagou até o 
momento (Outubro de 2009)? Detalhar ano a ano, de  1997 até 2009. 
  
3 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de Outubro de 2009. 

 

 

CARLOS FONTES  

- Vereador / 1º Secretario- 

 
 
 
 
 
 

 


